

Anderson Henke wieder in Brasilien

01.November 2016



Wieder in Brasilien anzukommen, Deutschland und meine Freunde hier zu verlassen – das war für mich nicht ganz einfach, nachdem ich so eine schöne Zeit dort verbracht hatte. Nun bin ich schon seit 2 Monaten wieder in Brasilien, und wurde sehr lieb von meiner Verlobten, meiner Familien und meinen Freunden empfangen, wie Sie auf dem Bild sehen können.

Ich muss sagen, dass es leichter gewesen war, mich in Deutschland zu Beginn meines Freiwilligendienstes einzugewöhnen, als mich nun wieder in Brasilien einzuleben. Das war nicht so einfach, auch deshalb, weil sich Brasilien zurzeit in einer großen Finanzkrise befindet. So musste ich schon 5 Tage nach meiner Rückkehr wieder auf Arbeit gehen, um meinen Chef zu unterstützen.

Und viele Dinge haben sich in diesem Jahr auch geändert. In meiner Gemeinde und auch in meinem Hauskreis sind viele neue Mitglieder dazugekommen, Leute, die ich nun erst kennenlernen muss.

Gleich eines der ersten Dinge, die ich in Brasilien nun in Angriff genommen habe, ist die Verlobung mit meiner Freundin Giselle am 26. August. Eigentlich wollten wir noch im November diesen Jahres heiraten, aber nun haben wir das auf das nächste Jahr verschoben, um mehr Zeit für die Vorbereitungen und zum Sparen dafür zu haben.

Ich bin sehr dankbar für die Zeit, die ich in Deutschland verbringen durfte, die Menschen, die ich traf und die Gelegenheit, für Gott in Vollzeit arbeiten zu können. Ich schicke Ihnen allen, besonders meinen

Freunden, viele Grüße aus Brasilien! Gott segne Sie!

Nachrichten

11.Juli 2017



Westies - Neues vom Sportplatzbau

Liebe Freunde beim FCM, vor einiger Zeit haben Sie durch Ihre Spenden den Bau einer Mauer um unse...

[Weiterlesen ... Westies - Neues vom Sportplatzbau](#)

11.Juli 2017



[PARA - Suppenabend](#)

Der Juni stand im Zeichen des Suppenabends. Alle Kräfte wurden gebündelt, um die Einladungen im...

[Weiterlesen ... PARA - Suppenabend](#)

11.Juli 2017



[Renascer - Die Bibel in meinem Haus](#)

Im Juli begann bei Renascer das Projekt “Die Bibel in meinem Haus”, dessen Ziel es ist, dass ...

[Weiterlesen ... Renascer - Die Bibel in meinem Haus](#)

11.Juli 2017



[POCM - Studierzimmer und Kinderbetten](#)

Erfreuliche Nachrichten von den Philippinen! Dank der Unterstützung von Spendern und Freunden de...

[Weiterlesen ... POCM - Studierzimmer und Kinderbetten](#)

22.Juni 2017



FCM - Das Vorbereitungsseminar der neuen Freiwilligen

Vom 12. bis zum 17. Juni fand für sechs junge Freiwillige, die auf die Philippinen gehen werden,...

[Weiterlesen ... FCM - Das Vorbereitungsseminar der neuen Freiwilligen](#)

22.Juni 2017



Renascer - Das Wort, welches Leben verändert

In der heutigen Zeit ist es sehr einfach, einigen Dingen gegenüber gleichgültig und kalt zu sei...

[Weiterlesen ... Renascer - Das Wort, welches Leben verändert](#)

22.Juni 2017



[3 Therapieabschluss-Feiern bei PARA](#)

Im Mai hatten wir drei Therapieabschlussfeiern. Jeder Therapieabschluss ist ein grosser Erfolg, ...

[Weiterlesen ... 3 Therapieabschluss-Feiern bei PARA](#)

22.Juni 2017



Neues von den Kinderpatenschaften der AMB

Am letzten Freitag im Monat Mai hatten wir innerhalb des Teenistreffens eine besondere Veranstalt...

[Weiterlesen ... Neues von den Kinderpatenschaften der AMB](#)

22.Juni 2017



[Der FCM auf dem Kirchentag 2017](#)

Vom 24.05.- 27.05.2017 fand der Evangelische Kirchentag unter dem Thema „Du siehst mich“ in B...

[Weiterlesen ... Der FCM auf dem Kirchentag 2017](#)

Seite 18 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- 18
- [19](#)
- [20](#)
- [21](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)